

Dimanche 8 Octobre - Grand Rocher -

Cette randonnée est la dernière dans le cadre du partenariat proposé avec le Bureau des Guides et Accompagnateurs de Grenoble.

Finalement peu d'inscrite pour cette sortie. La *dream team* est toujours là : Fabienne, Sandrine et Géraldine. Renforcée aujourd'hui par une nouvelle adhérente Claire. Véronique qui a récupéré un peu ses genoux est venue aussi!! Malheureusement, Fabienne sera clouée au lit par des microbes !

Rendez vous un peu matinal et pas très engageant compte tenu des nuages qui couvrent Belledonne, notre destination. Quelques gouttes au moment de monter dans les voitures, un sms à Laurent notre guide et nous voici en route, direction le col du Barrioz.

Quelques kilomètres et quelques virages plus loin, nous retrouvons Laurent sur la parking du foyer de ski de fond. Il fait frais, le temps est humide mais le soleil n'est pas loin.

Direction le Grand Rocher. L'attaque se fait par un sentier un peu raide, mais finalement une succession de colline et de plateau nous amène au soleil avec une vue splendide sur la vallée du Grésivaudan. Au loin de débonnaire sommet du Grand Rocher . Une "amicale de la Croix" est en train d'installer une nouvelle croix, en métal cette fois. En effet, il y a quelques années, "*gang des croix*", a vandalisé, de nombreuse structures de ce type dans la région de Belledonne.

Un peu de monde, un peu de vent , nous nous éloignons pour trouver un coin à l'abri pour casser la croute face aux magnifiques montagne de Belledonne Nord et la Vallée du Haut Bréda.

Laurent nous fait un panorama : la belle étoile, pic des Cabottes, les lacs des sept Laux, Rocher Blanc, Aiguilles de l'Argentière au fond. En passant par le cul de la vieille et combe Madame ! Puis Pic de la Grande Valloire, le Puy Gris, Pic du Merlet, Pointe de la Bourbière et au loin le Grand Moulins. Et même dans un creux de nuage, le Mont Blanc.

Laurent nous raconte que Belledonne Nord, la ligne de crête en face de nous était la frontière entre la Savoie et le Dauphiné. Au fond de la vallée du Haut Breda, seule vallée qui pénètre dans Belledonne ; Fond de France. C'est le fond de la France! Parait il y qu'il y a une très bonne adresse pour déguster une raclette au feu de bois ! LE NEMOZ !!!

Nous surplombons aussi le hameau de la ferrière. Nommé ainsi suite à l'exploitation des gisements de fer présent dans le massif. Les habitants utilisaient les ânes pour extraire le minerai. En rapport avec les biasses qui servent à transporter de lourdes charges à dos d'âne, ils étaient appelés les "Biassus ». Le fer était utilisé pour fabriquer des outils taillants (faux, hache, ...) dans les taillandries, les artisans étaient nommés des "*TAILLANDIERS*". *Ils battaient le fer avec leur Martinet.*

Pause pique nique terminé, On repart sur un beau soleil d'automne. Il fait bon!

Halte au refuge du crêt du Poulet ou Claire paye sa tournée de café, accompagnée d'une douceur...tarte aux myrtilles !

Puis tranquillement retour à la voiture pour 15h30 !

Timing parfait, et encore une fois la météo était avec nous ! Merci à toute à bientôt !